

Bhabinkamtibmas Ds. Mekarjaya Hadiri Syukuran Warga: Himbauan untuk Menjaga Kerukunan

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.PUBLIKJABAR.COM

Sep 14, 2023 - 17:51



Bhabinkamtibmas Ds. Mekarjaya Hadiri Syukuran Warga: Himbauan untuk Menjaga Kerukunan

Caringin-SMI - Aipda Udin, Bhabinkamtibmas Ds. Mekarjaya Polsek Caringin, turut hadir dalam acara syukuran warga di Ds. Mekarjaya, Kecamatan Caringin, Kabupaten Sukabumi. Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas memberikan himbauan kepada warga untuk menjaga kerukunan dan keharmonisan di lingkungan mereka. Acara syukuran yang dihadiri oleh sejumlah warga Ds. Seuseupan ini menjadi momen yang tepat bagi Bhabinkamtibmas Aipda Udin untuk berinteraksi dengan masyarakat setempat. Ia memberikan pesan-pesan penting terkait dengan pentingnya menjalin kerukunan antarwarga dalam rangka menciptakan lingkungan yang aman dan damai. "Penting bagi kita semua untuk selalu menjaga hubungan yang baik antar tetangga dan sesama warga. Dengan saling menghormati, mendukung, dan membantu satu sama lain, kita dapat menciptakan lingkungan yang harmonis dan aman," ungkap Aipda Udin. Selain itu, Bhabinkamtibmas juga mengingatkan warga untuk selalu

berpartisipasi dalam upaya menjaga keamanan lingkungan. Ia menekankan pentingnya kerjasama antara warga dan pihak kepolisian dalam menjaga ketertiban dan keamanan. Warga yang hadir dalam acara syukuran ini menyambut baik himbauan dari Bhabinkamtibmas mereka. Mereka berkomitmen untuk terus menjaga kerukunan dan bekerja sama dalam menjaga keamanan lingkungan mereka. Kegiatan seperti ini menunjukkan bahwa peran Bhabinkamtibmas dalam komunitas sangat penting dalam menciptakan lingkungan yang aman, kondusif, dan penuh dengan rasa kebersamaan. Peran Bhabinkamtibmas dalam menjalin hubungan baik dengan masyarakat sangat vital. Selain memberikan informasi dan himbauan terkait dengan kamtibmas, Bhabinkamtibmas juga berperan dalam membangun kerjasama antara warga dan pihak kepolisian dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka. Acara syukuran atau kegiatan sosial sering menjadi kesempatan yang baik untuk berinteraksi dengan masyarakat dan memberikan pesan-pesan positif.